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Abstract (en)
The support structure has a locking unit (35) with the locking head (40.1) with a horizontal slit to be secured to a perforated disk (30) on the pole
(21). The locking head (40.1) has wedge openings (152) for an inserted wedge (41). The locking head (40.1), of malleable cast iron, has a laying
section (80) and connector (50). The laying section (80) has walls (51) with surfaces to bear against the pole (21). The locking head (40.1) is
contained within the surfaces of side walls (46.1,46.2) and upper and lower walls, with the forces transferred between them through working zones.
The locking head (40.1) is locked to a rod, and especially a tube (38), or the connection can be through a bolt with a U-profile or a diagonal linkage
rod. The sections of the locking head (40.1) have walls of the same thickness.

Abstract (de)
Die Tragstruktur-Element-Anordnung ist mit dem Verbindungselement (35) ausgebildet, das den keilförmigen Anschlußkopf (40.1,40.2) mit
horizontalem Schlitz (60) zum Aufstecken auf eine, auf dem Stiel (21) angebrachte Lochscheibe (30) aufweist. Der Anschlußkopf (40.1,40.2) hat
Keilöffnungen (152) für den durch diese und die Lochscheibe (30) steckbaren Keil (41). Der aus Temperguß-Werkstoff bestehende Anschlußkopf
(40.1,40.2) weist den Anlage-Teil (80) und den Anschluß-Teil (50) auf. Der Anlage-Teil (80) hat die Anlage-Flächen (84,85) aufweisende Anlage-
Wandteile (51,52) zur Anlage an dem Stiel (21). Der Anschlußkopf (40.1,40.2) ist in Umfangsrichtung mit den, die Vertikal-Außen-Flächen
(72.1,72.2,73.1,73.2) aufweisenden Seiten-Wandteilen (46.1,46.2,47.1,47.2) und nach oben und unten mit weiteren, äußere Wandflächen
(146,147,176,177) aufweisenden Wandteilen (122,127,128,141,171) begrenzt, deren die Kräfte übertragende Werkstoff-Bereiche unter Freilassung
von Nutzräumen (200) ausgebildet sind. Der Anschluß-Teil (50) ist fest mit einem Stabelement verbunden. Dieses ist insbesondere ein Rohr
(38), es kann aber auch ein U-Profil-Riegel oder ein gelenkig mit dem Anschlußkopf (40.1,40.2) verbundener Diagonalstab (23) vorgesehen
sein. Der Anschlußkopf (40) weist von den Vertikal-Außenflächen (72.1,72.2,73.1,73.2), den horizontalen und/oder den schrägen Außenflächen
(146,147,176,177) ausgehend unter allen Flächenbereichen mit Ausnahme von Übergangsbereichen in Ecken nach innen sich erstreckend im
wesentlichen gleiche Wanddicken auf. <IMAGE>
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